NON AU FASCISTE LIEBERMAN EN FRANCE

Avigdor Lieberman est le ministre des affaires étrangères du gouvernement le plus ouvertement raciste d'Israël depuis la création de cet état il y a soixante ans.

Un gouvernement qui poursuit l'étranglement et le massacre du peuple palestinien, tandis que Lieberman préconise la déportation des survivants.

Et c'est un terroriste pareil que Kouchner ose inviter en France. Lieberman a fait savoir qu'il viendra parader le Mardi 5 Mai à Paris dans le cadre d'une « tournée » Européenne passant également par Rome et Berlin.

Au nom de la défense la plus élémentaire des droits de l'homme, il est de notre devoir à tous de nous y opposer. L'heure est à la mobilisation. Une réunion d'urgence de toutes les organisations et partis solidaires du peuple palestinien se fera au cours des prochaines heures.

Nous y appellerons à une :

Manifestation massive le MARDI 5 MAI de 14 h 30 à 20 h

devant le ministère des affaires étrangères Quai d'Orsay (métro Invalides)